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町 長 副町長 課 長 主 幹 担 当 合  議 

      

別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 １１１６ 

決裁期日 平成２７年１１月３０日

名 称 課長会議（１１月定例） 

日 時 平成２７年１１月３０日 ９時００分 ～ １０時１５分 

場 所 上富良野町役場３階第３会議室 

出席者 

町長、副町長、教育長 

課長職 12 人 

事務局１人            合計 16 人 

 

内 容 

◎ 町長あいさつ 

・今年も残り１か月となり、多忙の時期を迎える。 

・飲食の機会も多くなるが、自分を律しながら、仕事だけでなくプライベートも充実されたい。 

 

［進行：副町長］ 

１ 12月町議会定例会提出議案等について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

     ・議案は補正予算 7件、条例の一部改正 2件、町道路線認定 1件である。 

・行政報告については、提出期限は 12/3（木）となっており、漏れ等がないか確認を

お願いする。 

・一般質問に係る課長会議は 12/8（火）だが、議員の議会への提出は 12/4 となって

おり、その間に答弁書案の準備を進めておくようお願いする。 

 

２ 一般会計補正予算（第6号）の概要について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

     ・先週末、調整交付金の二次配分の通知があり、430 万 8 千円の追加交付となる。こ

れにより、今回配布の資料の補正額が変更になる。 

副 町 長：・今回補正のあさひ郷の障害者グループホームに係る案件の情報提供はあるか。 

保健福祉課長：・自衛隊裏門付近の一軒家を予定している。1 月に契約し、その後補修を行い、

来年 3月から 2年間の家賃や備品の補助を行う。 

副 町 長：・全体で確認する。 
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３ 平成28年度予算編成について（副町長査定日程等）【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

     ・11/27（金）で予算の一次入力も終わり、12/18 からは副町長査定を行う。政策的事

業を重点予算査定項目とし、査定用資料がある場合は 6部持参をお願いする。 

副 町 長：・副町長査定では、投資的事業の優先順位について説明をお願いする。また、既決政

策については、事業効果のほか町の政策へどのように反映されているか、町民の声

がどのように届いているかを聞かせていただく。 

町  長：・スピーディーに査定を行うためにも、課長は予算執行に対する自覚を持ち、職員と

意思の共有を図っていただきたい。 

 

４ 平成26年度町政執行方針及び主要施策概要の作成依頼について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

     ・１/27（水）が提出期限となっており、スケジュールに沿って進めていく。 

副 町 長：・執行方針にないものが新規事業として出てくることがあり、執行方針作成に当たっ

ては、今後の新事業等を見据えて作成をお願いする。 

 

５ 改正行政不服審査法の施行について【総務課】 

総務課長：・別添資料により説明。 

・今後は、処分や行政指導に関する事務・事業の洗い出し、審理員や諮問機関の整備、

条例制定や関係例規の一部改正を行っていく。 

・今後のスケジュールについて、事務の洗い出しは年明けに各課へ依頼を行い、審理

担当部署や審理員の指名・第三者機関等の設置は 2 月までに方向性を決定する予定

である。条例制定と改正は 3月議会を予定している。 

副 町 長：・要綱やその様式の中にも字句の改正が必要な場合があり、洗い出しをしっかりとお

願いする。 

 

６ その他 

≪総務課関係≫ 

(1) 年末年始の執務について 

総務課長：・議案に記載のとおり説明。 

 

≪全体≫ 

(1) 常任委員会の委員長説明について 

町民生活課長：・厚生文教常任委員会の委員長説明は12/4（金）を予定しており、議案は12/3午

前中にお願いする。 

総務課長：・総務産建常任委員会の委員長説明も12/4（金）午前中の予定である。 

 

(2) 町政懇談会の開催について 

町民生活課長：・１月の町政懇談会は 1/22（金）15 時の予定である。後日文書を送付し、議案の

とりまとめ等を行う。 
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◎ 来月の行事予定について 

 

 

地球温暖化対策実行計画（事務事業編）推進会議 

１ チェックリストについて 

総務課長：・別添資料（各課から提出されたチェックリストの集計）により、説明。 

     ・紙の使用量が増えており、節約をお願いする。 

     ・北電より、冬の節電について周知依頼があったので、協力をお願いする。 

副 町 長：・オルフィスになり、カラー印刷が多くなったように感じている。会議資料等でも、

カラー印刷が必要ないと感じるものもあり、見直しをお願いする。 

 

閉会あいさつ 

副 町 長：・以上で会議を閉じる。 

 

 

 

［会議終了：１０時１５分］ 

 


